
 

 

 

 

 

 
   REQUERIMENTO N.º 123, DE 06 DE OUTUBRO DE 2.015. 
 
   JOSÉ MENDONÇA, VEREADOR À CAMARA MUNICIPAL DE 
GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHE SÃO CONFERIDAS, 
VEM REQUERER O SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente da deliberação do Plenário, na 
forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

 1- Quais as providências tomadas pela Prefeitura para sanar 
as falhas existentes na prestação de serviço do contrato de 
transporte de estudantes universitários e de nível técnico de 
nosso município para outras cidades? Tais providências dizem 
respeito às reclamações de má qualidade do serviço oriundas 
dos próprios estudantes.. 

  
 

Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 06 de outubro de 2015. 

 
 
 
 

 
JOSÉ MENDONÇA 

Vereador 
 
 
 

 


